

## Carstens espera que inflación vaya a la baja (El Financiero 06/04/17)

Carstens espera que inflación vaya a la baja (El Financiero 06/04/17) SUSANA GUZMAN

sguzman@elfinanciero.com.mx Jueves, 6 de abril de 2017 El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, afirmó que en la primera quincena de marzo la inflación se ubicó en 5.29 por ciento, no obstante se espera que para final del año sea de 5.5 por ciento y en 2018 baje de manera muy rápida entre 3.7 y 3.8 por ciento, por lo que los consideró como temporales. Al comparecer ante la Comisión de Hacienda que preside el senador Francisco Yunes Zorrilla, Carstens explicó que el incremento en la inflación que se ha registrado en los últimos meses, se debe principalmente a la depreciación del peso y a la liberalización de los precios de los combustibles. Sin embargo, apuntó que se espera que estos "choques" sean temporales, debido a su propia naturaleza y a las acciones que ha emprendido el banco central. Aseguró que Banxico ha actuado de manera preventiva y no ha esperado "a que ya tuviéramos la manifestación de presiones inflacionarias". Respecto a la liberalización de los precios de los combustibles, sostuvo que "es una buena e importante medida para la economía, desde el punto de vista de tener una mejor infraestructura para el abastecimiento de energéticos y el funcionamiento del país, además de que reduce vulnerabilidades de las finanzas públicas". Hay potencial Carstens agregó que a pesar de que la economía nacional ha crecido en más de 30 trimestres consecutivos, no ha alcanzado todo su potencial por lo que previó que el alza para 2017 será de entre 1.3 y 2.3 por ciento. En entrevista posterior a su comparecencia, el gobernador del Banco de México señaló que cualquier candidato que gane la Presidencia en el 2018 tendrá la responsabilidad ineludible de mantener las finanzas sanas ante las tareas pendientes. "La realidad es que mantener finanzas públicas sanas va a ser un trabajo ineludible para cualquier gobierno hacia adelante", dijo al subrayar que "el país va a enfrentar presiones fiscales hacia adelante de manera inexorable donde se presentarán componentes de gasto que van a ir creciendo como es el caso de las pensiones, salud, seguridad".